
Siracusa. Spende e spande con
un  bancomat  non  suo:  quasi
3.000 euro di acquisti
E’ accusato di aver utilizzato il bancomat di un’altra persona
per prelevare denaro e fare acquisti. Oltre 2.800 euro spesi
utilizzando indebitamente – secondo gli investigatori – quella
tessera  appartenente  ad  un  altro  soggetto.  All’uomo,  un
42enne, è stata notificata l’ordinanza di dimora emessa dal
gip del Tribunale di Siracusa.

Siracusa.  Orti  sociali,  si
assegnano  altri  lotti:
pubblicato il bando
Pubblicato  il  bando  per  l’assegnazione  di  altri  40  orti
sociali. Lotti di terreno lungo viale Scala Greca, estesi
ognuno  73  metri  quadrati,  che  i  cittadini  che  ne  fanno
richiesta possono destinare alla coltivazione di verdure e
ortaggi.
Due  lotti  sono  stati  assegnati  al  settore  Politiche
scolastiche per il periodo febbraio – maggio 2015, per la
realizzazione  delle  attività  progettuali  programmate;  i
rimanenti  che  ricadono  su  terreno  di  proprietà  della  ex
Provincia Regionale saranno disponibili dopo il rilascio della
concessione.
“In città c’è un grande bisogno di verde e di natura, tra i
cittadini cresce non solo la consapevolezza ma anche la voglia
di  tornare  alle  radici  della  nostra  storia”,  spiega
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l’assessore Teresa Gasbarro, presentando la nuova opportunità.
Le  domande  di  partecipazione  al  bando  potranno  essere
presentate  dal  9  febbraio  al  10  aprile.  Le  assegnazioni
avverranno secondo un criterio di preferenza che privilegia
nell’ordine le persone diversamente abili, i pensionati, i
cassintegrati  ed  i  disoccupati,  le  famiglie  numerose  o
giovani, i giovani, le casalinghe, i pensionati al di sotto
dei 65 anni, gli universitari al di sotto dei 33 anni, i
cittadini extracomunitari residenti a Siracusa da almeno 3
anni.
Le  assegnazioni  hanno  la  durata  di  due  stagioni  agrarie,
ciascuna  delle  quali  corrispondenti  al  ciclo  vegetativo
annuale delle colture che va dall’1 novembre al 31 ottobre
dell’anno successivo; prevista la possibilità di rinnovo della
concessione per altre due stagioni agrarie. La concessione è a
titolo  gratuito  e  gli  appezzamenti  disponibili  saranno
concessi a partire dall’1 agosto.

Siracusa.  Servizio  Idrico,
Ncd:  "Ora  una  soluzione
coerente con le leggi. E si
tutelino i lavoratori"
Il  Nuovo  Centrodestra  siracusano  interviene  sugli  ultimi
sviluppi nella vicenda dell’affidamento del servizio idrico.
“Sarebbe facile per noi dire l’avevamo detto”, esordisce il
deputato regionale Enzo Vinciullo, affiancato dai consiglieri
comunali  Castagnino,  Favara  e  Alota.  “La  cosa  principale
rimane però la gestione pubblica del servizio idrico e il
futuro dei lavoratori. Per questo motivo – spiegano i tre – ci
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asteniamo dal fare ulteriori considerazioni e invitiamo tutti,
dalla  Regione  all’ex  Provincia,  ai  Sindaci,  a  trovare
soluzioni  che  siano  coerenti  con  le  leggi  regionali  e
nazionali  e  che,  soprattutto,  abbiamo  come  obbiettivo  la
salvaguardia vera dei posti di lavoro e della gestione del
servizio idrico integrato”.

Siracusa. Droga in casa: 300
grammi  di  hashish.  Ai
domiciliari un 34enne
Arrestato in flagranza di reato il 34enne Antonino Frittitta,
già  noto  alle  forze  dell’ordine.  Dovrà  rispondere  di
detenzione ai fini di spaccio di sostanza stupefacenti. Una
perquisizione  effettuata  in  alcune  abitazioni  in  suo  uso
esclusivo,  hanno  permesso  di  rinvenire  all’interno  di  una
cassettiera  della  cucina  un  bilancino  di  precisione
elettronico  e,  in  un  secchio  di  plastica,  tre  panetti  di
sostanze  stupefacente  (hashish)  di  circa  300  grammi
complessivi.  E’  stato  posto  ai  domiciliari.

Siracusa. Sarebbe l'autore di
due  estorsioni,  ai
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domiciliari un 45enne
E’ ritenuto il responsabile di due estorsioni nei confronti di
altrettanti professionisti siracusani. Il 45enne Pietro Todaro
Tilli, già noto alle forze dell’ordine, è stato arrestato in
esecuzione di un’ordinanza cautelare emessa dal tribunale di
Siracusa. Todaro Tilli è stato posto ai domiciliari

Siracusa. "Garozzo fai da te
su  Open  Land  e  servizio
idrico",  l'analisi  del
consigliere Milazzo
Vicenda Open Land e servizio idrico al centro dell’intervento
del consigliere comunale, Massimo Milazzo, il quale afferma:
“Nell’uno  e  nell’altro  caso  il  sindaco  non  ha  cercato  la
discussione e la concertazione della soluzione con l’intero
consiglio comunale e con tutte le rappresentanze politiche
cittadine. Ha voluto far tutto da solo e adesso il risultato è
sotto  gli  occhi  di  tutti.  Abbiamo  appena  appreso  che  il
Consiglio di Giustizia Amministrativa ha respinto le difese
del Comune di Siracusa e ha nominato un consulente di ufficio
per  calcolare  l’ultra  milionario  risarcimento  da  versare
all’Open Land. Si parla di circa 26 milioni di euro: una cifra
che  graverà  su  tutti  i  contribuenti  siracusani  e  che
implicherà  non  pochi  problemi  amministrativi  e  forse
giudiziari  riguardo  ai  bilanci  comunali  approvati  e  da
approvare”. Pressoché analoga, a detta di Milazzo, la storia
per il servizio idrico. “Anche in questo caso – spiega il
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consigliere comunale – il sindaco ha preferito fare tutto da
solo e scegliere di affidare il servizio idrico e fognario a
un’associazione temporanea di tre imprese selezionata senza
gara pubblica e senza nemmeno chiedere, prima di ogni altra
interlocuzione, il certificato antimafia. Il risultato è che
una delle tre imprese, particolarmente attiva nella Locride,
non ha fornito il certificato antimafia e ha dovuto recedere
dall’Ati. E dopo 7 mesi il servizio idrico, fognario e di
smaltimento  dei  fanghi  è  ancora  gestito  in  maniera
“provvisoria” dal Comune, dando luogo a innumerevoli e sempre
più pesanti disservizi a carico dei siracusani”. Per questo il
consigliere Milazzo invita tutti i protagonisti della vita
politica cittadina “a una seria assunzione di responsabilità
affinché si possa lavorare uniti per tirare Siracusa fuori da
questi guai”.

Siracusa.  Giornata  per  la
Vita, Sorbello: "più cura per
il campo che ospita i bimbi
al cimitero"
Domani si celebra la Giornata nazionale per la Vita, promossa
dalla  Conferenza  Episcopale  Italiana.  E  il  consigliere
comunale  di  Salvo  Sorbello  si  sofferma  sul  fenomeno
dell’aborto, secondo i vescovi “una delle principali cause
della denatalità e solo in Italia”. E chiede, quanto meno, la
massima  cura  per  il  campo  del  cimitero  di  Siracusa  dove
vengono attualmente ospitati i bambini non nati a causa di
interruzioni volontarie della gravidanza e per quelli nati
subito dopo essere venuti alla luce.
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I problemi di Fontane Bianche
in Commissione Decentramento
Un approfondimento sulle problematiche vissute dai residenti
delle  zone  balneari.  Lo  ha  proposto  in  commissione
decentramento il consigliere comunale, Fabio Rodante, insieme
al consigliere di circoscrizione Neapolis, Nicoletta Abela e
al  gruppo  C.  SR  LAB.  Dopo  l’audizione  del  comitato  pro
Arenella e la redazione di uno specifico atto di indirizzo che
sarà presto discusso in consiglio comunale, il consigliere
comunale,  ha  richiesto  la  convocazione  del  comitato  Pro
Fontane Bianche. “Tale frazione – spiega infatti Rodante –
vive in uno stato di isolamento insopportabile. La riduzione
del servizio di raccolta rifiuti e la carenza del servizio di
trasporto pubblico non possono restare ancora inosservate. I
residenti di Fontane Bianche hanno diritto a un trattamento
privilegiato, proprio per i ritardi subiti nel tempo e per i
contributi che in termini di imposte e tributi offrono alla
città”. Per questo il consigliere Rodante proporrà interventi
risolutivi  su  viabilità  e  parcheggi,  riscrivendo  il  piano
della mobilità e del traffico proprio per Fontane Bianche. “Da
anni – aggiunge Rodante – è stato predisposto un progetto
preliminare per la realizzazione di un nuovo accesso alla
frazione  balneare  e  dell’allargamento  delle  vie  da  e  per
Cassibile.  Acquisiremo  anche  la  disponibilità  a  eventuali
concessioni  di  terreno  per  lo  sbancamento  di  alcune  vie
strategiche, essenziali per la sicurezza degli automobilisti.
Il  nuovo  servizio  di  trasporto  turistico,  inoltre,  se
potenziato per la città, non potrà escludere un nuovo percorso
specifico, seppur limitato alla stagione estiva, da e per le
zone balneari, fino a Fontane Bianche”.
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Siracusa. Vinci: "Sanità allo
sbando, l'Amministrazione sia
più incisiva"
“La linea di rendicontazione di un fallimento delle politiche
sanitarie del nostro territorio, di cui comunque il sindaco,
ancorché  non  abbia  competenze  dirette,  nella  qualità  di
responsabile  della  sanità,  è  artefice  insieme  ai  vertici
sanitari e alla deputazione regionale”. E’ così che Cetty
Vinci, consigliere comunale e portavoce cittadino di Fratelli
d’Italia, definisce i 51 milioni di euro di mobilità passiva
dichiarata in un anno dal direttore generale dell’Asp in sede
di commissione consiliare “sanità”. Cetty Vinci continua: “Il
progetto  del  nuovo  ospedale,  infatti,  è  sempre  più
irrintracciabile nel porto delle nebbie delle risposte evasive
che  continuiamo  a  ricevere  in  Consiglio  comunale  e  in
commissione. Ed è troppo facile ergersi a “king maker” quando
si tratta dei cambiamenti a qualche poltrona regionale per
dimostrare il proprio peso politico e dichiararsi estraneo ai
fatti quando obiettivi realmente importanti per la città come
il nuovo ospedale non si comprende perché non vengano neanche
perseguiti”. Non solo. Come sottolinea la portavoce cittadini
di Fratelli d’Italia, infatti, il registro tumori è aggiornato
al 2009. “E i dati che vengono fuori – precisa – ci servono a
ben  poco,  ma  intanto  ci  vanagloriamo  di  partecipare  alle
sedute  dell’Aia”.  Spazio  anche  all’ospedale  di  Lentini,
nell’intervento di Cetty Vinci che evidenzia come sia “vuoto
per  circa  il  50%  e  nessuna  politica  sanitaria  vede
protagonista la classe dirigente siracusana per far sì che
attraverso l’occupazione dell’altro 50% la cifra del debito
proveniente dalla mobilità passiva possa ridursi. Non esiste

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vinci-sanita-allo-sbando-lamministrazione-sia-piu-incisiva/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vinci-sanita-allo-sbando-lamministrazione-sia-piu-incisiva/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vinci-sanita-allo-sbando-lamministrazione-sia-piu-incisiva/


un  pronto  soccorso  pediatrico  attivo  h24,  la  radioterapia
appartiene  alla  politica  renziana  degli  annunci,  mancano
numerosi medici e infermieri in numerosi reparti e l’appello
alla rivalsa per le ingiustizie subite da parte di famiglie e
gruppi di associazioni si moltiplica”. Cetty Vinci conclude:
“Mi  domando  cosa  possa  fregare  ai  cittadini  siracusani
dell’unità  o  della  disunità  del  Pd,  quando  i  risultati
raccolti da questo partito che governa il territorio sono
tanto sconfortanti e faccio un appello a tutti i consiglieri
comunali  affinché  le  informazioni  ricevute  in  sede  di
commissione consiliare possano diventare oggetto di un grande
dibattito pubblico in un prossimo Consiglio comunale”.

Siracusa.  La  consulta
giovanile  rivendica  spazi  e
iniziative, incontro con gli
assessori
Maggiori spazi per i giovani, in termini di impiantistica
sportiva e prospettive occupazionali e imprenditoriali. Sono
le  richieste  avanzate  dalla  consulta  comunale  giovanile,
presieduta da Marco Zappulla nel corso di due incontri con
alcuni assessori della giunta retta da Giancarlo Garozzo. Nei
giorni scorsi, i componenti dell’organismo hanno incontrato
l’assessore Coppa, per parlare del futuro della Cittadella
dello  Sport  e  chiedere  un  monitoraggio  delle  strutture  a
disposizione e di competenza del Comune. Incontro anche con
l’assessore  alle  Attività  produttive,  Teresa  Gasbarro,  per
discutere delle opportunità offerte dal bando per le start up
pubblicato per la seconda volta dall’amministrazione comunale
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e a cui si può partecipare fino al 26 febbraio prossimo.
Proposta  la  riattivazione  del  Treno  del  Barocco,  attivato
negli anni scorsi e poi soppresso, nel 2012. Non è escluso che
il  Comune  possa  approfondire  la  vicenda  e  verificare  la
possibilità  di  riproporre  l’iniziativa.  Incontro  anche  con
l’assessore  alle  Politiche  scolastiche,  Valeria  Troia,  per
approfondire anche le iniziative relative alla possibilità di
realizzare  murales  in  alcuni  luoghi  della  città,  il  cui
regolamento deve essere approvato dal consiglio comunale.


